

Liechtensteinische Steuerfachtagung 2006



Für die Unternehmens-, Finanzdienstleistungs- und Verwaltungspraxis

VADUZ – Am 15. März findet erstmals die Liechtensteinische Steuerfachtagung an der Hochschule Liechtenstein statt. Renommierte Steuerexperten greifen aktuelle Entwicklungen auf.

Im regionalen, europäischen und globalen Verhältnis konkurrieren Wirtschafts- und Finanzdienstleistungsunternehmen sowie einzelne Staaten in immer stärkerem Umfang miteinander. Sie alle versuchen, Kapital und Investitionen, Vermögensanlagen und hochqualifizierte Arbeitskräfte an sich zu binden und stehen daher in einem umfassenden Leistungs-, Standort- und Systemwettbewerb zueinander. Die steuerlichen Rahmenbedingungen im Allgemeinen und die Steuerbelastung und das Steuerklima im Besonderen stellen in diesem Zusammenhang zentrale Wettbewerbsfaktoren dar, die über Erfolg oder Misserfolg eines ganzen Standortes, einer Branche oder eines Unternehmens entscheiden können.

Das Institut für Finanzdienstleistungen der Hochschule Liechtenstein veranstaltet am 15. März erst-



FOTO ZIG

An der Hochschule Liechtenstein findet erstmals am 15. März die Liechtensteinische Steuerfachtagung statt.

mals eine Steuerfachtagung, an der ausgewiesene Steuerexperten die aktuellen Entwicklungen im nationalen, internationalen und europäischen Steuerrecht aufzeigen und deren konkrete Bedeutung für die Praxis am Wirtschaftsstandort und

Finanzplatz Liechtenstein sowie den angrenzenden Regionen darstellen. Eröffnet wird die Tagung durch Liechtensteins Regierungschef Otmar Hasler. Die Tagung richtet sich an Mitarbeiter von Unternehmen, Banken, Versiche-

rungen, Vermögensverwaltungen und Finanzdienstleistern sowie der Steuerverwaltung, aber auch an Rechtsanwälte, Steuerberater, Treuhänder, Vermögensverwalter und Wirtschaftsprüfer. Informationen: www.hochschule.li. (PD)